
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について（R４.４月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

 

～ 館内について ～ 

 

■ロビーのテレビは壊れていませんか？(R４.4.17受付) 

⇒テレビの動作を確認いたしましたが、壊れていないようです。しかし、テレビ

視聴の際は事務所で B-CASカードを借りて、テレビに挿入してから視聴いた

だいておりました関係でテレビがつかなかったのかもしれません。 

(以前カードが盗難されたことに伴う対応です) 

いただいたご意見を踏まえ、利用者様の利便性を考え、B-CASカードを常時テ

レビに挿入したままの対応へ変更いたしました。 

テレビの視聴をご希望の方は、各自電源を入れて視聴してください。 

なお、リモコンがご入用の方は事務所までお声がけください。 

 

 

■ホットドリンクの自販機を置いてほしい(R4.4.17受付) 

⇒夏季期間はドリンクの設定をコールドにしておりますのでご了承ください。 

 

 

 

 

 

令和４年５月１３日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


